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! ! ! !对于生活节奏紧张的都市人来说，跨进
影院花二个多小时，甚至近三小时欣赏一部
电影，是要精打细算时间成本的。而影片放
映前如果再加上十来分钟的广告，等于是抢
观众的时间，无怪乎他们要怨声载道。近日，
广电总局要求规范影片映前广告长度，一般
控制在 !"分钟以内，这无疑对观众是个好
消息。但观众觉得映前广告可以多放些新片
预告，减少些商业广告。而对影院来说，前者
无收益，后者有利可图。于是，有些影院恰恰
相反，在总时长里减少预告片，延长商业广
告，以应对规范要求。这就剥夺了不少影迷
获得新片信息的需求，从长远看，其实也不
利于影院的新片票房，是保“小利”舍“大利”
的不聪明做法。

平均约十分钟
上海联和院线的许经理告诉记者，电影

映前贴片分为两种，一种是片商在拷贝中已
添加好的，多为新片预告；另一种则是影院
自行添加的，多为商业广告。据了解，不少影
院为了眼前的利益，把贴片时段卖给一些广

告公司，采取“包厅包月”的做法。一般来说，
国内映前贴片广告和预告片的总长度不会超
过 !"分钟，而商业广告无疑能给影院带来更
多的眼前利益。记者随机采访了 #"位影迷，
有 $成表示看电影时有“被广告”的遭遇，影
迷小陈说：“很多大片之前的商业广告特别
多，看得人心烦。”

预告片很重要
影评人张小北表示，影院版预告片是观

众对于未上映电影的第一直观印象，其以电
影级别标准制作，最能体现未上映电影的
制作品质和类型、风格等元素，是观众决定
观影消费的重要依据，应该对其重视起来。
派拉蒙的一位宣传人员告诉记者，预告片
是吸引观众回到影院观影的重要一步，“不
少国外影院，映前暗灯后还要播放 !"到 !%

分钟各式各样的预告片，片商和影院会根据
观众对预告片的接受程度来决定宣传和拍
片的细节微调，这甚至会影响到分成比例的
协商”。

规范长度档期
银都机构内地策划宣传负责人张小帆

认为，对于电影预告片，各大发行公司越来

越重视，但是终端影院在利益面前难免犹
豫，“影院的眼光应放得长远些，得到的会是
忠实回流的客户群。”剧角映画的梁巍也同
意这样的观点：“电影院放弃播放前贴预告
片就是放弃自己的未来，放弃了未来的票
房。”不少圈内人表示，为了规范预告片的放
映，片商和发行应及早确定档期，让影院有
时间合理安排场次。一旦观众习惯于在影院
里获取上映信息，对制片、发行、放映、终端
消费者都是个多赢的局面。

贴片有所选择
当然，就目前来看，电影预告片也有不

少问题，例如网友蒋韵提出，她带着 & 岁的
女儿去看《桃姐》，可之前放的是恐怖片《绣
花鞋》的预告片，这让孩子的情绪很久无法
平复。对此，一位海外发行商告诉记者，这种
情况可以用分级制来解决，“北美所有在影
院播出的预告片都是分级的。在中国，即使
影片目前暂时没法分级，但片商可以在预告
的时候有所选择，把相似类型的贴在一起。”
此外，春暖花开影视文化传媒营运总监 '()*

提出，现在电影市场影片临时插档、换档的
现象很普遍，“预告片无法提前精准贴片入
位是最大的麻烦”。 本报记者 张艺

少点广告片 多点预告片
广电总局要求规范影片映前广告长度

! ! ! ! +"集家庭幸福大剧《抬头见喜》目前正
在江苏卫视热播。剧中买红妹饰演的陈淑恬
贤良淑德，性格温婉，被人称为“当代刘慧芳
式”的好媳妇。与孙楠离婚后荧屏复出的买
红妹在谈到此剧时，心生感叹道：“这次终于
找到了好老公！”
《抬头见喜》由华策影视等拍摄。一向以

搞笑喜剧形象而被观众熟悉的买红妹饰演
了张国立剧中的妻子陈淑恬。买红妹将这一
角色时而温柔贤惠、时而泼辣冲动等多面个
性演绎得惟妙惟肖。对买红妹来说，陈淑恬
是其“最具生活化的”一次演出。她说：“毕竟
生活中我也当过十年媳妇。我不太需要刻意
去演，无论是哪种类型的媳妇，某些地方肯
定是共通的。”

买红妹与孙楠结婚后，一度淡出了人们
视线。直到前年两人离婚，为了自力更生养
活一双儿女及父母，买红妹在张国立等演艺
界前辈鼓励下选择复出。她先后参演了《不

如跳舞》《杨光的爱情故事》等热播剧。这次
拍摄《抬头见喜》是她复出后首次担任女主
角。谈起剧中的“老公”张国立，买红妹心直
口快地说：“这次在戏里，我找了一个特别好
的老公，虽然没钱、没地位，但我却觉得非常
幸福。” 本报记者 俞亮鑫

《抬头见喜》中饰演“当代刘慧芳”

买红妹：这次找到好“老公”

! ! ! !凭借《暹罗之恋》和
《初恋这件小事》大红大
紫的泰国首席青春偶像
马里奥·毛瑞尔昨日现身
上海，为 ,月 !+日即将
上映的《爱在那一天》造
势。他认为，自己在片中
的表现比之前更成熟、更
有男人味。

争取最完美
马里奥从 #""&年处

女作《暹罗之恋》开始就
被冠上“亚洲第一美少
年”的称号，他同时凭借
该片入围亚洲电影大奖
“最佳男配角”提名，之后
#""- 年的 《浪漫我和
你》、#"!"年的《初恋这
件小事》更是让他收获
了无数女粉丝。而在进
军中国的清新纯爱片
《爱在那一天》中，马里
奥的角色很“男人”：他
饰演的明星拳击手受到
伤病困扰，无意中与叶
清饰演的女孩儿阿雅擦
出火花，最终在拳台上赢
回了尊严和荣耀。马里奥
说：“我特别为了拳击戏
份练习了肌肉力量和拳
击技巧，争取给中国观众
展现出自己最完美的一
面，不让影迷失望。”

拍戏很紧张
对于在中国拍戏，马里奥说自己一开

始觉得“很可怕”。“在泰国拍戏很轻松的，
有时候都可以拍两天休息两天。但在中国
节奏就紧张得多了，片场导演和现场制片
讲话都好大声，一开始我还有些不适应，
为什么大家都在喊。后来才了解到，这是
中国的工作方式，我想这是和在泰国拍戏
最大的不同吧”。至于今后还想和中国哪
位大牌女星合作，马里奥笑着说出章子怡
的名字，“我看过她很多电影，有次看她的
访谈，更觉得这个女演员内心很积极，和
她演姐弟恋都无所谓”。

女友很可爱
马里奥走红后，他的女友也成为粉丝

热议话题。马里奥早前已经在网上公布了
自己与女友的亲密合影，很多粉丝看到后
都大失所望，认为这个女孩子年纪看起来
比马里奥大，而且不够漂亮。但马里奥却
力挺女友说：“我和她认识很多年了，我们
在一起的时候，我还只是一个普通人。我
觉得她非常可爱，她的性格很好，有很多
积极正面的想法。”谈到和女朋友相处的
细节，马里奥自称不是一个浪漫的人，“有
一年她生日，我带她去餐厅吃饭，把事先
准备好的礼物放在生日蛋糕里，让服务生
端上来给她。”虽然有些老套，不过马里奥
认为这是他做过最浪漫的事。

本报记者 张艺
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! ! ! !本报讯（记者 张艺）上周
末的北美票房已经可以用“大
爆炸”来形容了：票房前 !#位
电影总收入达到 #."/亿美元，
较上周末暴涨了 !!! 个百分
点。在如此惊人的票房爆发中，
《饥饿游戏》起到了中流砥柱的
作用，以 !.%%亿美元的票房取
得冠军，并创下了一系列全新
纪录。
据美国媒体报道称，《饥饿

游戏》自上周五在北美 ,!+&家
影院全面出击后，首周末 +天
票房赚得 !.%%亿美元，平均每
天进账 %"""多万美元，成为本
年度春季档的最大黑马，并打
败了《暮光之城》全系列，取代
了《蜘蛛侠 +》，成功跻身影史
首周末票房纪录的第 +名。据
业内人士预测，《饥饿游戏》已
经在 #"!#年度北美票房前 !"

中预留了自己的席位。
幻想片《饥饿游戏》讲述北

美洲在一场大战后被摧毁，在
美国原来的废墟上，人们建立
了新的家园。但新政权规定：管
辖下的 !#个地区每年都必须

进贡少年男女，参加一档电视直播节目“饥
饿游戏”。节目的规则很简单———杀人或者
被杀。主人公要想成为最后的赢家，必须在
人性和生存、爱情和家庭中做出选择。
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! ! ! !本报北京今日电 （驻京记者 孙佳音）
由刘恺威、杨幂联合主演、《千山暮雪》导演
杨玄和编剧郭宝贤携手打造的都市商战剧
《盛夏晚晴天》将于今年 /月开机。该剧日前
在北京正式启动。该剧也是刘恺威首次担任
制作人的电视剧，为支持男友，因病缺席前
日四川卫视“中国爱盛典”启动仪式的杨幂
也亮相为刘恺威站台。据刘恺威透露，杨幂
出演该剧片酬“为爱打折”。

去年秋天，一部都市虐恋剧《千山暮雪》
让打拼多年的刘恺威一炮而红；与该片女主
角杨幂的恋情曝光后，更让他们成为娱乐圈

最当红的情侣档；继杨幂跨界担任《中国女
孩》制片人兼主演后，刘恺威也首次担纲制
作人并主演由网络言情小说改编的电视剧
《盛夏晚晴天》，并邀请到女友杨幂出演女主
角。对于恋情曝光后的首次合作，刘恺威表
示，对于要不要邀请杨幂来演这个角色，自
己也挣扎了很久，“其实最早看剧本的时候，
我就觉得女主角最适合杨幂来演，但是我们
俩都不想把生活和感情混在一起。不过最终
还是觉得她最合适这个角色。”为支持男友
担任制作人的首部电视剧，当红的杨幂会不
会在片酬上给予优惠呢？刘恺威面对这个问
题有点尴尬，他笑言与杨幂谈片酬的另有其
人，“但是据我所知，肯定是没有亏待她，但
是她也给了我‘友情价’。”

虽然被问及婚期是否安排今年时，很有
默契的两人都表示“顺其自然”，但看到近来
杨幂身体一直不适，刘恺威在接受采访时心
疼地表示自己和家人都希望杨幂不要那么辛
苦，可以在家当家庭主妇。杨幂听闻此言惊喜
地回应说“那自然好”。如今可以大方谈论男
友，杨幂直言是因为心态有了变化。走红后的
杨幂重心转向大银幕发展，她说自己其实仍
喜欢拍电视剧，这部《盛夏晚晴天》就是今年
自己交上的电视答卷。

男友刘恺威首当制片人

杨幂为爱抱病站台片酬打折

! ! ! !本报北京今日电 （驻京记者 孙佳音）
日前，视频网站爱奇艺在京向专业内容制作
者发布“分甘同味”战略。012龚宇在谈及
该战略时表示，视频行业不能只吃电视广告
蛋糕，而需要引入互联网行业技术和创新。
龚宇表示，虽然视频网站均是基于互联

网技术，但目前和传统电视业的播出方式没
有本质区别，都是买了版权内容播出，只是
终端有所不同，而这种方式缺少了互联网技
术引发的创新。

视频行业不能
只吃电视广告蛋糕

! 买红妹!右"在#抬头见喜$中 图 34

! 刘恺威%杨幂共同站台 图 34
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! 马里奥昨在上海 图 34
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